



# 市役所を見学して

須津小3年 鈴木照美

1月23日 市役所を見学しました。はじめに、階段を登っておく上に行きました。そこで、いろいろなしつもんをしたり、けしきを書いたりしました。わたしは、しつもんしたことや、教えてくれたことは、はじめて知ったことばかりで「市役所はたいへんだなあ」と思いました。

このあと、いろいろなへや

に行きました。一番心にのこったのは、コンピューターのある所です。コンピューターは、1と0しかわからないので女の人たちが、テープにあなをあけて、教えているそうです。富士市の家は何人いるかを調べたりするそうです。コンピューターは「ほんとうにテープのあなで、何人いるかわかるのかな。」と思いました。



## 市役所のコンピューター

須津小3年 前田英寿

# 給食の時間が楽しいな

…吉原小に食堂教室…

お兄さんやお姉さんといっしょに給食を食べて、なかよくしてもらおうと、吉原小学校に「食堂教室」ができました。食堂教室で給食をいっしょに食べるのは、6年生と1年生、5年生と2年生、4年生と3年生のひとクラスずつで、2日間上級生が下級生のパンやミルク、副食をくぼってやります。



## なわとび運動認定会 に706人が参加

なわとび運動認定会を1月26日、市立体育館、富士第1小、原田小の3会場で行いました。参加者も小中学生やお父さんお母さんなど706人、このうち126人が特級に認定されました。

なお、次の認定会は2月23日と3月16日に、同じ会場で行います。なわとびのできる人なら、だれでも参加できますから、会場に午前9時までに来てください。